
 

 

地区懇談会を開催しました。 

楽しく有意義な会でした♪ 

 
会社現況説明・社友会活動の報告、そして意見交換の後、楽しく懇談しました。 

今年は今までより回数を増やし６地区で行いました。２年に１回はどの地区でも懇談会

が出来るようなりました。 

 

◇松の木地区懇談会     5月 26日  28名参加 松の木自治会館 

 

◇中萩地区懇談会      6月 9日   38名参加 中萩公民館 

 元、前会長 3名の方も含め 38名の会員が出席され、社友会の過去、今後などの意見も

出、楽しく充実した懇談会になりました。 

 

◇金子地区懇談会       8月 25日   22名参加 地域交流センター 

 8年ぶりの懇談会開催でしたが、社友会会員減対策など具体的な提案もありました。ま

た、今後継続して開催をとの意見も出され充実した懇談会でした。 

 

◇西中・金栄地区懇談会  10月 27日  26名参加  金栄公民館 

3年ぶりの開催でした。当地区は芸達者な会員が多く、懇親会ではギター、ハーモニカ、

歌そして自分誌発行や作詞の紹介などもあり楽しい一時でした。 

 

◇北中地区懇談会    １２月８日   １６名参加  新居浜公民館 

 

◇垣生・八幡地区懇談会  １月２６日   ３８名参加  垣生公民館 

 ３８名と多くの会員が参加しました。社友会の会員減対策についての提案や社友会の

旅行の提案もあり、有意義な楽しい会でした。 

 

 

  

                          

 

    松の木地区懇談会風景 
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